

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan kemampuan, kekuatan dan ketekunan yang tak terhingga kepada penulis, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi dengan baik dan lancar.

Dalam penulisan skripsi ini penulis telah berusaha sekuat tenaga untuk mendapatkan hasil yang sempurna guna kelancaran pendidikan serta penambahan ilmu pengetahuan yang dibutuhkan, namun pada akhirnya penulis merasa bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki, untuk itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan, agar skripsi ini layak untuk menjadi referensi bagi siapapun yang memerlukannya.

Skripsi ini merupakan laporan penelitian penulis mengenai “Persepsi Karyawan Terhadap Gaya Komunikasi Pemimpin di PT UOB KayHian Securities Cabang Bandengan Jakarta”. Skripsi ini merupakan salah satu prasyarat untuk memperoleh gelar sarjana strata satu Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul Jakarta. Penelitian ini juga merupakan penerapan ilmu komunikasi yang telah penulis dapatkan selama perkuliahan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada berbagai pihak yang telah ikut serta, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam membantu dan mendukung skripsi ini, sehingga dapat terselesaikan dengan baik dan lancar, diantaranya yaitu :

1. Kepada mama serta adik-adikku tercinta (Melisa & Evan) yang senantiasa memberikan dorongan baik dalam hal memberi semangat, perhatian, maupun kesabaran dalam mendukung penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
2. Bapak Albert Natanael Wijaya dan Ibu Vonny Sutomo (istri) , selaku *Branch Manager* PT UOB KayHian Securities Cabang Bandengan yang telah memberikan bantuan baik secara materil dan non materil, selalu memberikan izin dan selalu membantu penulis pada saat pembuatan skripsi, terima kasih.
3. Bapak Drs. Abdurrahman, MS selaku Wakil Dekan, Ketua Prodi Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul dan dosen pembimbing skripsi, yang selalu sabar dan meluangkan waktunya serta memberikan masukan-masukan yang berarti kepada penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
4. Seluruh dosen dan staff fakultas ilmu komunikasi Universitas Esa Unggul, yang telah membekali penulis selama ini dengan pengetahuan

yang sangat berharga.

5. Kepada semua teman-teman tim investasi yang ada di PT UOB KayHian Securities Cabang Bandengan Jakarta, atas bantuannya dalam memberi dorongan dan membantu kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. *Thanks guys for your support.*
6. Seluruh teman-teman penulis di fakultas ilmu komunikasi jurusan *public relation* kelas eksekutif angkatan 2010, yang telah membantu memberikan masukan, kritik dan saran serta senantiasa mendukung dan mendorong penulis sehingga skripsi ini dapat selesai tepat pada waktunya, *big love and thanks a lot guys.*

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dan mendukung, semoga semuanya mendapat balasan yang terbaik dari Tuhan Yang Maha Esa, serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada penulis dan menjadi referensi bagi pembacanya.

Jakarta, 29 Agustus 2014

Elisa